
No.1352　2022年(令和4年) 6月6日（月）

事務所／広島県三次市十日市東1-16 -19
　　　　TEL（0824）64-1245
　　　　FAX（0824）64-1245
　　　　E-mail m-c-rc@vega.ocn.ne.jp
　　　　http://mcrc.server-shared.com
例会場／広島県三次市十日市南1-10-1
　　　　三次グランドホテル
例会日／月曜日  12:30～13:30

会　長  ／ 栗　本　清　秀
幹　事  ／ 杉 谷 優 治

●２０21～２０22年度 三次中央ＲＣスローガン

クラブの魅力を共有し、
友を増やそう

■開会挨拶………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………栗本会長

2021-2022 

地区大会会長幹事会、参加してきました

●２０21～22年度   国際ロータリーのテーマ

　 皆さん、こんにちは。本日の例会は下森県議会
議員をお招きして、県政のお話をお聞きする例会で
す。プログラム委員会井上澄子委員長そして、下森
先生のちほどよろしくお願いいたします。
　さて先週の土曜日、5月28日ですがＡＮＡクラウ
ンプラザホテル広島におきまして2021－22年度　
国際ロータリー第2710地区　地区大会から分離さ
れた会長・幹事会が開催され、杉谷幹事と二人で出
席してまいりました。
　国際ロータリー菅原裕典会長代理の基調講演の
中に、ガバナーが各クラブを訪問された際には、新
しい会員をガバナーが座られるテーブルに同席させ
ていただきたいというお話がありました。
経験豊かなロータリアンから色々なことを吸収して
欲しいということなのでしょうか。
　所属は仙台泉ロータリークラブということで、セ
パ交流戦の広島楽天戦開催時には赤いユニフォー
ムのＣarpファンが仙台の繁華街に期間中繰り出し
ているそうです。広島に楽天ファンが訪れた際には
温かく見守って下さいとのことです。
　大会の小冊子に2022－2023年度国際ロータリー
第2710地区　地区大会ｉｎ周南の案内がありまし

たのでご紹介します。
　期日は2022年10月14
日（金）15日（土）16日（日）
の３日間で１日目は周南カ
ントリークラブで記念ゴル
フ大会、２日目は諸委員会、
会長幹事会等で３日目が
本会議というスケジュール
で、徳山ロータリークラブ
がホストクラブとして開催予定です。日本でも活動
されているイラン出身のサヘル・ローズという女性
が記念講演をされます。イラク戦争により４歳で家
族と生き別れ７歳まで孤児院で暮らし、８歳で養
母とともに来日され、現在36歳ということです。サ
ヘル・ローズという名は元の名前が不明なため養母
が命名し“砂浜に咲く薔薇”を意味し、砂浜に薔薇
は咲かないが自らの力で困難に立ち向かう力を
持って欲しいとの想いでつけられたそうです。素晴
らしいお話が聞けそうなので参加される方は是非
聞いていただきたいと思います。
　以上で会長挨拶を終わります。

■本日のプログラム  ゲスト講演／職業奉仕委員会
 　　三次市地域振興部定住対策・暮らし支援課  
 　　課長　呑谷 巧様
  「三次市のウクライナ避難民受け入れについて」
■次回例会日時  2022年6月13日（月）　12：30～
■次回プログラム  ゲスト講演／プログラム委員会
 　　三次市出前講座
̶
■第1351回例会記録
●日時………………………2022年5月30日（月）12：30～　
●点鐘………………………………………………………………………………………会長
●国歌「君が代」斉唱………………………………………………………全員
●ソング「奉仕の理想」…………………………………………………………全員
●ゲスト紹介 
　広島県議会議員　下森宏昭様



会員数
欠　席

欠席者のうち規定免除

3 6名
1 0名
5名

0名
2 6名

83.87％

Make-up
出席合計
出席率

■幹事報告……………………………………………杉谷幹事
●今年度最後の理事役員会を6月6日ワイナリーに
　て19時より開催いたします
●重信会員のお父様逝去のお知らせファックスで、
　ご葬儀の時間訂正です。12時30分が正しい時間
　です。

■myさくら……………………………………………松本会員
　昨日は20名近い方のご参加をいただきありがとう
ございました。約１時間で作業を終えることができまし
た。この作業を通じ、いい親睦も図られたと感じました。

■出席報告…………………………………………中西委員長
●第1349回  5月16日　

●第1351回  本日の出席は36名中30名です

竹野君 妻の誕生日、元気で迎えられ感謝。下森先生を
 迎えて。（大口）
信国君 下森先生をお迎えして。妻の誕生日にきれいな
 花をいただき、感謝です。（大口）
沖　君 下森県議をお迎えして。いつもお世話様です。（大口）
前田君 下森県議をお迎えして。今年の広島県美術展
　 （ジュニア部門）で、長男が入選、次男が奨励賞、
 なんと三男は大賞でした。
圓道君 子どもの成長を願って。
安藤君 myさくら手入れに18名のご参加ありがとうござ
 いました。今日の雨で土が馴染みそうですね。
 下森県議をお迎えして。
沈　君 myさくらお疲れ様！今日からしばらく筋肉痛です。
「myさくらの手入れお疲れ様でした。下森県議をお迎えして。」
　栗本君、杉谷君、石田君、池田君、山縣君、上田君、松本君、
　角谷君、水野君、平田君、村竹君、佐 木々君、井上幸三君、
　和田君、中西君、光永君、井上澄子君、小根森君、宗平君

■SAA……………………………………………小根森SAA
●会員ニコニコBOXご出宝

ニコニコＢＯＸ本日出宝額　　39,000円

5月28日（土）翌日のお手入れに必要な堆肥66袋をUFOから届けてもらいました。20ｋｇ×66袋で1.32トンです。
2トントラックの上から松本さんと二人で降ろしました。結構しんどい。これで明日は順調に始められます。
29日(日)10時集合場所は、三次中央ロータリークラブmyさくら植樹記念碑のあるライト側外野遊歩道入口。
30分前から集まり出しました。総勢は18名。2009年3月に中央ロータリーの呼びかけで応募された市民と会員
の220名で65本のソメイヨシノの苗木を完成間近だった三次きんさいスタジアムに植えていました。
新しい人工芝の緑がまぶしい球場内では、女子小中高生対象の野球教室が元気よく開催されていました。
中国地方の中心地にある三次の球場は中国五県の大会運営に役に立っているそうです。
桜並木が優しく取り囲む球場と言われますように手入れを続けましょう。
来年の3月には開花前の肥料やりをしますのでぜひ会員全員の参加をお願いいたします。

myさくら　１２回目のお手入れ
投稿：安藤 仁  会員



　みなさんこんにちは。本日、歴史と実績ある三次
中央ロータリークラブ様の例会にお招きいただき、
大切な時間を頂戴いたしますことにお礼を申し上げ
ます。
　就任以来、年に一度は皆様の前で県政の報告を
したいとお願いし、こうして続けさせていただける
ことにまず、心から感謝しております。
　コロナ禍も３年目を迎え、まさかこのような時代
が来るとは、私を始め誰も予測だにしていないこと
でした。今年の1月27 日1,599人の感染が県内で
確認され、いささかこれは大変なことになったと
思っておりました。連休明けには1,000人台となり
医療従事者の皆様、また飲食関係の皆様、県民の
皆様のご協力でなんとか少しずつ減少していくこと
ができました。一昨年湯﨑知事三選目の選挙の時、
知事はこのコロナ禍の中、街頭車を出さない、街頭
演説をしない。リモートで選挙運動をすると仰った
時には、リモート！？と驚きましたが、結局70万票
を獲得しての当選でした。この70万票というのは
有権者230万人のうちの三分の一の獲得得票という
ことになります。リモートなんかけしからんと思って
いた私は、まさに穴があったら入りたい気分でした。
　さて今年度の一般会計の当初予算は1兆1440億
円です。ここ数年で一番高い予算が組まれておりま
す。そのうちの三分の一がコロナ関係の国からの予
算です。
　私は県議会の最大会派自民議連の政調会長をし
ております。昨年末に湯﨑知事に166項目の政策提

　きょうは下森宏昭県議をお迎えしてご講演をいただきます。
　下森先生よろしくお願いいたします。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　井上澄子プログラム委員長

■プログラム《ゲスト講演》………………………………………………………………………………………………………プログラム委員会

言を行いました。約１時間かかりました。
　ふるさと三次で今問題として挙がっている福塩
線、芸備線の問題などを含む数々の事項です。同じ
く岸田総理にも昨年末にお会いすることができ、総
理はこの三次を第二のふるさとだと言っていただい
ております。
　コロナの予算もたくさんいただきました。コロナ
になって支出は大変なことになっています。ワクチ
ン一回打つのに2,700円、PCR検査に7,300円、入
院医療費食事代に１日あたり100,000円かかってい
ます。すごいお金です。日本は借金だらけです。
　私は当該者にも一定の負担を求めるべきだと思
います。３密を避けるなどの自覚は重要です。知事
は蔓延防止期間が終わっても、店での酒類の提供
については規制をかけると言われました。ゴールド
認証店でもです。それはおかしいのではないかと政
調会長の立場として意見を言わせていただきました。
　福岡市長が当選した時、県内23市町の中では一
番若い市長でした。そんな経緯から知事も三次には
特に目を向けてくれています。お隣の島根県出身の
斉藤国土交通大臣、三次市長、湯﨑知事、岸田総理、
しっかりと縦のラインが繋がっています。今がチャ
ンスです。市長ともしっかり政策を打ち出そう！と
話し、提言させていただています。
　観光立県広島県ですが、宮島ひとつを取ってし
ても通常の四分の一か三分の一の観光客です。
GoToキャンペーンも県内から県内だけでなく県外
からの観光客を呼び込む施作をしてもらわなけれ
ばなりません。
　６月からは、四国もこの適用範囲、中国４県ある
いは３県も適用範囲になる見通しのようです。また、
コロナ禍の中で売り上げの伸びたところ、下げたと
ころ、どこが本当の意味で経営が危ないのか、それ
を支援するのが県であると思っています。
　三年前に河井克行、案里夫妻による収賄事件が
ありました。多くの県議仲間が辞職しました。その
事件を考える時、改めて真面目に真摯に物事を進
めていかなければならないと思います。今年は毎日

広島に通いました。政調会長は毎日行かなければ
ならないのです。一年間で16万キロ走っていまし
た。なかなかこちらにはおりませんが、おらない訳
はそういうことことなんです。多分次は幹事長にな
ると思います。本当の意味で恩返しできる時代に
なったと思います。来年は統一地方選挙です。初心
に戻って頑張りたいと思います。

広島県議会議員
下森　宏昭

県政報告



■謝辞…………………………………………………………………………………………………………………………………………………栗本会長

広島に通いました。政調会長は毎日行かなければ
ならないのです。一年間で16万キロ走っていまし
た。なかなかこちらにはおりませんが、おらない
訳はそういうことことなんです。多分次は幹事長
になると思います。本当の意味で恩返しできる時
代になったと思います。来年は統一地方選挙です。
初心に戻って頑張りたいと思います。
　質疑応答　　　池田会員
「他の市から見た三次市はどんな印象でしょうか？」
下森県議
「県北の雄という印象です。三次市は中国地方の
真ん中、へそ！です。例えばスポーツなどの中国
大会をしたいと思う時、三次市は‘真ん中だから
ちょうどいい。ただデメリットとして宿泊施設が
少ない。それが解決すればスポーツ大会の聖地に

なれると思う。
また、JRで広島まで一時間で行けるようになれば
絶対にいい。それをPRすれば三次は土地も安い
し呼び込めると思う」。

■点鐘…………………………………………………………………………………………………………………………………………………栗本会長

　本局の前を通って横断幕を見た途端、わが目を疑いました。ついこの前までは少人数、弱小チームだったあ
のチームが決勝戦進出なのですから。私の孫がチームにいた頃は、試合といえば人数が足りず、相手チームか
らメンバーを借りて戦っていました。現在、このチームの監督は上田会員の娘婿さん。そしてメンバーの一人
がお孫さんです。6月11日みんなで応援しましょう！

でかした！粟屋スポーツ少年団野球部三次よもやま

　６月は、レクレーション活動や保健と医療問題に共通の関心を寄せるロータリアンや、類似した職
業を持つロータリアン同士の国際親善と善意の重要性を認識し、親睦活動への参加の増加及びこの
プログラムに対する理解を促進するため、RI理事会によってロータリー親睦活動月間として指定さ
れました。RI理事会は、各親睦グループがプロジェクト、活動及び催しを通して６月の「ロータリー
親睦活動月間」を祝う活動を強調するよう奨励します。　　　　　　　　　（用語便覧2008）

６月は、ロータリー親睦活動月間です
（Rotary　Fellowships　Month）

投稿：和田ひとみ会員

大井睦子雑誌会報委員長


